

Las Farc fueron los mayores reclutadores con más de 1.200 menores vinculados al conflicto.

Uno de los dramas más crudos del conflicto colombiano, la vinculación de menores de edad para la guerra, fue por primera vez cuantificado por el Ministerio de Defensa.

Con base en testimonios de desmovilizados y el conteo de los niños y niñas que han salido de las guerrillas en la última década, bien sea por entregas o por detenciones, el Ministerio de Defensa realizó un estudio que muestra que desde el 2002 han salido 3.870 menores del conflicto armado.

El estudio le permite al Gobierno asegurar que las Farc, en ese periodo, reclutó un total de 1.255 menores de edad, mientras que el Eln lo hizo con 132. El resto de menores de edad fueron obligados a cargar un fusil por grupos disidentes.

Las cifras están contenidas en un informe presentado por el Grupo de atención humanitaria al desmovilizado, que trabaja el tema de la entrega de miembros de grupos armados ilegales.

Según ese ente, 30 por ciento del número de desvinculado son niñas y/o mujeres adolescentes que abandonaron la subversión tras sufrir violaciones, trabajos forzados, abortos, agresión física y sicológica.

Hoy, el Ministerio de Defensa y 23 instituciones que hacen parte de la Comisión Intersectorial para la Prevención de Reclutamiento, alertarán a todos los menores de edad del país, y a sus familias, sobre la continuación de este delito por parte de los grupos ilegales.

Según el Gobierno, los departamentos que más padecen este flagelo, condenado por el Derecho Internacional Humanitario (DIH), son Putumayo, Antioquia, Huila, Nariño y Meta.

[www.eltiempo.com/justicia/farc-reclutaron-mas-de-1000-ninos-en-10-anos\\_13647296-4](http://www.eltiempo.com/justicia/farc-reclutaron-mas-de-1000-ninos-en-10-anos_13647296-4)